

09.08.2012 - 09:00 Uhr

PwC: Changements au sein de la direction à Bâle et à Zurich

Zurich (ots) -

Depuis le 1er juillet 2012, deux succursales de PwC Suisse ont une nouvelle direction assurée par Philippe Bingert à Basel et Kurt Ritz à Zurich. Les anciens responsables, Matthias Schweighauser à Bâle et Stefan Gerber à Zurich se concentreront sur les mandats de leurs clients et sur d'autres tâches.

Philippe Bingert (44 ans) est entré chez PwC en 1989 et a été nommé associé en 2002. Expert-comptable diplômé, il est au bénéfice d'une large expérience de l'audit des banques de détail et du private banking. Il a également dirigé différents projets internes et externes complexes. Dès 2002, il a été à la tête du service Audit Financial Services Banking à Bâle et est membre de la direction de la succursale depuis 2008.

Philippe Bingert se réjouit de sa nouvelle mission: «PwC Bâle, troisième succursale de PwC Suisse de par sa taille, se veut le premier interlocuteur des PME comme des entreprises à vocation internationale du Nord-Ouest de la Suisse. Conjointement avec nos clients, nous élaborons des solutions conformes à leurs besoins et durables. Comme toujours, nous assurerons à notre clientèle un accompagnement de premier ordre tout en élargissant notre base de clientèle sur le marché local.»

Matthias Schweighauser a exercé avec succès la direction de la succursale de Bâle pendant cinq ans. Il reste membre du Swiss Oversight Board de PwC Suisse et conseille des entrepreneurs, des dirigeants et des particuliers fortunés pour des questions fiscales suisses et internationales.

Âgé de 49 ans, Kurt Ritz travaille depuis 1995 chez PwC, où il a été nommé associé en 2004. Économiste, architecte diplômé ETS/ES et titulaire du diplôme fédéral d'expert fiduciaire immobilier, il dirige le secteur immobilier chez PwC Suisse et était responsable adjoint de la succursale de Zurich. Kurt Ritz est affilié à la Royal Institution of Chartered Surveyors RICS Suisse, qu'il a présidée, et membre de l'Association suisse des professionnels de l'immobilier SVIT et du réseau professionnel «Swiss Engineering STV». Kurt Ritz entend poursuivre le travail fructueux effectué par son prédécesseur. «PwC Zurich veut conserver sa position de leader de la branche tant en ce qui concerne l'orientation clientèle qu'en tant que «great place to work» pour ses près de 1400 collaborateurs. Outre des investissements d'ordre surtout individuel dans les relations avec la clientèle, cela comprend aussi des adaptations de l'environnement de travail aux besoins en constante mutation des collaborateurs.»

Après six ans passés à la tête de la succursale de PwC Zurich, Stefan Gerber se concentrera à nouveau sur les mandats de ses clients et le marché suisse des PME, dont il est responsable chez PwC depuis un an.

Contact:

Claudia Sauter
Communications Director
PwC Suisse
E-Mail: claudia.sauter@ch.pwc.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100008191/100722910> abgerufen werden.